

Eisenstadt, 21.09.2023

Medieninfo: Kooperation zwischen der PPH Burgenland und der Oesterreichischen Nationalbank zur Stärkung der Finanzbildung angehender Lehrer:innen

Sehr geehrte Medienvertreter:innen,

die Private Pädagogische Hochschule Burgenland (PPH Burgenland) freut sich bekanntzugeben, dass sie ab diesem Jahr eine bedeutende Kooperation mit der Oesterreichischen Nationalbank (OeNB) eingegangen ist, um die Finanzbildung ihrer Lehramtsstudierenden zu stärken.

Im Rahmen dieser Kooperation werden Studierende der Primarstufe (Volksschule) sowie des Lehramtsstudiums Geographie und Wirtschaftskunde für die Sekundarstufe an Finanzbildungsmaßnahmen der OeNB in Schulen mitwirken und Finanzbildungsworkshops durchführen.

Die OeNB lässt seit dem Jahr 2008 ihren Euro-Bus im Rahmen der sogenannten Euro-Kids-Tour Volksschulen in ganz Österreich anfahren, um den Kindern vor Ort altersadäquat das Thema Geld näherzubringen. Die jetzt gestartete Herbsttrunde wird unter Mitwirkung der Studierenden der PPH Burgenland wieder in zahlreichen Bundesländern Station machen und bis Ende Oktober dauern.

Die Presseaussendung der OeNB mit weiteren Bildern und einem Video finden Sie unter folgendem Link: [Pressemitteilung der OeNB](#).

Bild 1 Rektorin der PPH Burgenland Sabine Weisz mit Gouverneur Robert Holzmann bei der Pressekonferenz zum Start der Herbsttrunde mit dem Euro-Bus der Nationalbank

Bild 2 Rektorin der PPH Burgenland Sabine Weisz mit Studierenden: Im Rahmen der Kooperation mit der Oesterreichischen Nationalbank werden Studierende der PPH Burgenland an Finanzbildungsmaßnahmen der OeNB in Schulen mitwirken und Finanzbildungsworkshops durchführen.

Bildquelle: © OeNB

Auf Ihre Berichterstattung und Berücksichtigung dieser Nachricht in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen. Vielen Dank! Für weitere Fragen stehe ich Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen,
Marie Mörz
Leiterin der Stabstelle Öffentlichkeitsarbeit